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今 日 天 气

白天到夜里，晴天间多云，偏南风2级到3级，最高气

温31℃，最低气温21℃

本报讯 （记者魏森元）“这日子真是

越 过 越 有 盼 头 啊 ！ 前 天 拿 到 了 新 房 钥

匙，接下来我就准备装修了，年底前一定

要搬进新房。”9 月 8 日，刚拿到新房钥匙

的汝州市紫云路街道吴洼村村民赵学武

高兴地说。

9 月 6 日，紫云路街道吴洼棚改安置

区发放新房钥匙，首批 286 户业主陆续领

到新房钥匙；7 日，洗耳河街道举办南关

棚改安置房 C 区回迁庆典，小区里到处

洋溢着乔迁新居的喜悦。

为推进棚户区改造项目建设进度，

汝州市聚焦群众回迁目标任务，今年初

分别与各棚户区改造指挥部、国有资本

经营公司签订目标责任书，明确全年安

置房回迁目标任务；发挥副县级领导分

包责任制作用，夯实棚户区改造指挥部

牵 头 责 任 、国 有 资 本 经 营 公 司 业 主 责

任、乡（镇、街道）属地责任；制定《汝州

市棚户区改造工作制度》，形成用制度

管工作、管项目的良好局面，把制度优

势转化为建设成效；制定责任目标考核

细 则 和 奖 惩 办 法 ，明 确 对 按 时 完 成 回

迁、停发过渡安置费的项目给予奖励；

定期对照目标开展督导督查，全力加快

项目建设。

同时，该市把创新理念贯穿棚户区

改造的全过程、各环节，出台多项棚户区

改造实施意见，创新性采取以开发养安

置的自求平衡、融建一体、利用土地平衡

项目建设资金“三种模式”，引入社会资

本，破解项目建设资金难题。

截至目前，该市与 30 多家企业对接

洽谈，实质性签约 8 家，引入各类社会资

本 1.5 亿元。利用土地出让收入平衡项

目建设资金，目前已累计筹措资金约 3.66

亿元。同时，该市不断加大上级资金和

专项债争取力度，今年以来已争取保障

性安居工程配套基础设施中央预算内投

资 11567 万元；优化配置 2020 年、2021 年

棚户区改造专项债资金 2.74 亿元。目前

已拨付使用棚户区改造专项债资金 1.45

亿元，撬动工程量投资约 13.21亿元。

“ 到 今 年 底 ，汝 州 市 预 计 完 成 分 房

6645 套，可节约过渡安置费 1.2 亿元，累

计完成回迁 29830 套，回迁率达到 70%以

上。”汝州市主管棚户区改造工作的副市

长郑华永说。

聚焦回迁目标任务 创新资金筹措模式

汝 州 市 加 快 棚 户 区 改 造

本报讯 （记者孙聪利）9 月 8

日 上 午 ，市 委 组 织 部 召 开 专 题 会

议，传达学习省委工作会议精神，

部署贯彻落实工作。市委常委、组

织部长张明新出席并讲话。

张明新指出，省委工作会议对

河南发展蓝图进行了全面谋划和

系统部署，省委书记楼阳生的讲话

站 位 高 远 、内 容 丰 富 、意 义 重 大 。

全市各级组织部门要统一思想，提

升认识，把学习贯彻省委工作会议

精神作为当前和今后一个时期的

重要任务，结合全市组织工作和当

前重点任务，深入学习、用心领会。

张明新强调，要自觉把思想和

行动统一到省委决策部署和市委

具体要求上来，结合年度组织工作

重点任务，再审视、再细化，推动各

项工作往实里抓、向目标奔。要把

握关键，工作结合。要高水平高质

量做好干部队伍建设、基层党的建

设，以及年轻干部的培养选拔等工

作 ，切 实 树 立 良 好 的 干 事 创 业 导

向；要创新人才机制激活力，做好

引才、留才、用才工作。要示范带

头，推进落实。要带头站位全局，

带头改革创新，带头强化责任，带

头从严治部，准确把握“两个确保”

“ 十 大 战 略 ”赋 予 的 新 任 务 、提 出

的新要求，细化分解任务，落实落

细责任，推动组织工作质量水平再

提升。

张明新出席专题会议并讲话

市委组织部传达学习省委工作会议精神

本报讯 （记者高轶鹏）9 月 8

日，2021 年全国“质量月”平顶山市

集 中 宣 传 仪 式 在 鹰 城 广 场 举 行 。

市人大常委会副主任张荣海、副市

长刘文海、市政协副主席李建华出

席。

2021 年全国“质量月”活动主

题为“深入实施质量提升行动、大

力推进质量强国建设”，旨在进一

步 贯 彻 落 实 党 中 央 、国 务 院 关 于

坚定不移建设质量强国的决策部

署，深入开展质量提升行动，不断

提 升 质 量 总 体 水 平 ，为 推 动 高 质

量发展提供坚实支撑。

“质量月”活动期间，市市场监

管局等 16 个部门将结合“我为群众

办实事”“万人助万企”等活动，开

展“质量基础设施进企业”活动，组

织质量、计量、标准、检验检测、特

设等领域专家到一线企业特别是

中小微企业开展质量技术帮扶巡

回问诊，帮助解决质量创新、质量

攻关难题，提升产品质量水平。同

时，我市还将通过开展 12315 市场

监管热线宣传等 10 项丰富多样的

活动，推动各行各业全面提升质量

水平和质量竞争力，凝聚全社会力

量共同推动质量强国建设事业。

张荣海刘文海李建华出席仪式

我市开展全国“质量月”集中宣传活动

本报讯 （记者王孟鹤）9 月 8 日，记

者从市创文办获悉，近日市创文办根据

背街小巷整改问题、视听无障碍信息服

务培训参加情况，对新华区等 16 个单位

通报批评。

8 月 20 日，市创文指挥部对背街小

巷存在的问题进行了专项通报，在 8 月

30 日至 9 月 5 日市创文办的检查验收中

发现，除卫东区有行动外，新华区、湛河

区、高新区的问题依然存在，没有任何整

改迹象。市创文办对新华区、湛河区、高

新区通报批评，并将于近期在 3 个区召

开现场会。

按照《全国文明城市测评体系（2021

年版）》实地考察部分——在公共场所、

服务窗口点位，志愿服务人员要为视力、

听力残疾人提供信息无障碍服务的要求，

市创文办委托市残联于 8 月 26 日至 27 日

举办视力、听力残疾人信息无障碍服务培

训学习班，要求各单位安排 1 名相关人员

参加，并在学习后回本单位培训志愿者。

市残联高度重视，积极筹备、认真组

织并如期圆满完成了培训任务。但个别

单位不重视，市创文办对平顶山东站、平

顶山西站；市长途汽车站、市客运中心

站；蕴海锦园大酒店、佳田国际大酒店；

邮政公司所属火车站营业所、新华中路

营业所、光明路营业所；联通公司所属中

兴路南营业厅、东环路营业厅、诚朴路营

业厅、西市场营业厅 13 个未派人员参加

培训的单位通报批评，责成上述单位在

10 日前主动联系市残联补课、补训，并将

于 9月中旬对上述缺课单位重点考核。

市创文办通报批评 16个单位

本报讯 （记者 杨沛洁 通讯员 王

梦琪）9 月 8 日，位于叶县产业集聚区的河

南力帆树民车业有限公司（以下简称力

帆树民）车间内，工人们在生产线上有序

地工作。“多亏了政府帮忙，我们的 2800

万元资金问题得以解决，让我们保持了

正常生产的局面。”力帆树民负责人王树

民说。

力帆树民是一家生产四轮电动车的

民营合资企业，也是该县鼓励“退城进园”

发展的企业之一。目前，受国内外疫情及

复杂严峻的经济形势影响，企业正在积

极创新转型。

8 月，在“万人助万企”活动中，叶县

产业集聚区管委会主任赵飞等人到力帆

树民走访时了解企业发展遇到难题，当

时该公司正为一笔在中原银行的 2800 万

元贷款而焦急。原来，该笔贷款即将到

期，而公司流动资金紧张，偿还困难。“一

旦贷款逾期，征信将出现不良记录，不但

影响后续融资，更会导致我们不能正常

生产。”王树民焦急地说。

得知这一情况后，赵飞第一时间与

中原银行进行沟通，并积极联系叶县发

展投资有限公司。该发投公司了解到企

业的情况后伸出援手，为企业提供 2800

万元周转资金，之后中原银行为企业办

理了续贷。“前后只用了短短 5 天时间，就

帮我们解决了难题。”王树民说。

“万人助万企”活动开展以来，叶县

直击民营小微企业融资难题，积极搭建

平台为企业纾困解难，县域内 10 家金融

机构共为全县 56 家 企 业 发 放 贷 款 7.74

亿元。

叶县2800万元解决企业资金难题

本报讯 （记者田秀忠）9 月 8 日上午，

在市城乡一体化示范区湖光小学及湖光

幼儿园门前，该区城市管理和综合执法

局工作人员对长期占压“熊猫车位”的违

停车辆张贴《违法停车告知书》。

学校即将开学，为提前解决家长接

送 孩 子 的 停 车 问 题 ，缓 解 校 门 口 交 通

拥堵情况，该局工作人员采用人性化执

法，先对违停车辆下发告知书，再提醒违

停车主，“熊猫车位”除国家规定的法定

节 假 日 外 ，不 可 长 时 间 停 车 ，否 则 将 面

临罚款。

“熊猫车位”设置在学校周边区域，

为家长接送孩子提供便利，接送学生的

车辆需按学校规定的接送时间，在“熊猫

车位”内顺向临时停放，其他任何时段、

任何车辆均不得使用。

该区城管部门提醒，“熊猫车位”跟

普通停车位相比，不是想停多久就能停

多久，一旦超出规定时间（限停 30 秒），就

会收到 200元罚单。

示范区“熊猫车位”上乱停车将被罚款

本报讯 （记者毛玺玺）为深入推进

“双创”工作，提升社区环境卫生水平，9

月 7 日上午，新华区香山街道筹备组集

中拆除四化路社区的违章建筑。

四化路社区部分居民楼一楼住户私

自占用公共区域扩建院子用于日常生

活。经上级部门批准，香山街道筹备组

决定对该小区实施老旧小区改造，而拆

违是改造的基础。

当天，香山街道筹备组联合光明路

派出所、新华区城市管理执法局等有关

单位，派出 60 余人，出动大型机械 3 辆，

对四化路社区 2 号院 19 号至 26 号楼一

楼的违建房进行依法拆除，拆除违建面

积 1500 平方米。

香山街道筹备组
拆除违建助力“双创”

本报讯 （记者张鸿雨）“今天秋高气

爽，上午来我们社区游园拍抖音的有 20

多人呢。经过整治后，我们社区变成了

‘打卡’地。”9 月 8 日上午，郏县东城街道

王家庄社区居民郑花枝说。

为提升农村社区人居环境，持续美

化乡村风貌，近年来，东城街道坚持以党

建为引领，不断强化基层党组织和党员

的示范带头作用，建立常态化管理机制，

全面助力乡村振兴。

该街道强化宣传，压实责任，创建

“党建+人居环境整治”工作模式，以各

社区党组织为单位，按照属地化管理制

定“作战图”，压实工作责任、明确目标任

务、扎实开展整治。通过召开会议、社区

广播、微信群等形式广泛宣传动员，向群

众宣传文明卫生知识，充分发动群众清

理门前屋后垃圾，营造浓厚的人居环境

整治氛围。

各社区党组织围绕“我为群众办实

事”实践活动和主题党日活动，充分发挥

党组织和党员的“红色引擎”作用，摸排

整治重点、难点、顽固点。党员干部全员

上阵，主动亮身份、领责任、争先锋，引导

农户逐步从“袖手旁观”转变为“主动参

与”，形成党建引领、支部发力、党员带

头、群众参与的共治氛围。该街道以农

厕排查、垃圾处理、污水治理、村容村貌

提升等为重点，做到一社区一清单、一居

民组一台账。截至 8 月底，今年该街道

累计开展志愿服务 50 余次，发动居民

3000 余人次参与，清理生活垃圾 1100 余

吨、畜禽养殖粪污 1200 余吨，整治残垣

断壁 200余处。

东城街道：

党员带头共建美丽社区

本报讯 （记者王代诺）9 月 8

日上午，市政协副主席冯晓仙带领

部分省、市政协委员到鲁山县、宝

丰县，围绕“强化生态修复推动我

市特色林果业高质量发展”开展实

地调研并召开对口协商会议。

冯晓仙一行实地察看了鲁山

佳尚软籽石榴产业园区、宝丰秋月

梨产业基地的建设情况。

在随后召开的协商会上，冯晓仙

听取了我市及宝丰县的特色林果

业发展情况汇报，充分肯定了我市

特色林果业发展取得的成绩。

就 如 何 高 质 量 发 展 林 果 业，

冯晓仙提出三点建议。一是提高

站位，充分认识发展特色林果业的

重要性。加快发展特色林果业对

发 展 现 代 农 业 、调 整 农 业 生 产 结

构、巩固脱贫成果、建设生态文明

和美丽鹰城意义重大。二是明确

目标，加快推动特色林果业高质量

发展。要在基地规模上下功夫，调

整产业布局和果品结构，加快建设

产业集群；要在产业化经营上下功

夫，培育发展产业化龙头企业。三

是加强引导，切实强化发展特色林

果业的组织保障。要加强组织领

导，完善政策措施，抓好典型示范，

为推动我市林果业发展迈上新台

阶作出更大贡献。

冯晓仙带领政协委员开展调研

强化生态修复 推动特色林果业高质量发展

本报讯 （记者王桂星）9 月 8

日上午，副市长赵军带领有关部门

负责同志，调研市区城建领域项目

建设、积水点改造等情况。

赵军一行先后来到龙翔大道

西延、姚电大道芦铁庄积水点改造

及和顺路东延、体育路南段雨污分

流改造等项目建设工地，实地察看

项目建设情况，了解施工进度、安

全管理、征地拆迁等情况，现场协

调解决项目建设有关问题。

赵军强调，实施城建领域项目

建设，是完善城市功能、提升城市

品 质 的 重 要 支 撑 ，事 关 经 济 发 展

和 人 民 群 众 福 祉 ，相 关 部 门 要 深

入 贯 彻 落 实 新 发 展 理 念 ，聚 焦 人

民 群 众 对 美 好 生 活 的 期 待 ，高 标

准严要求，打造精品工程、民心工

程，不断提升人民群众的获得感、

幸福感。要牢固树立责任意识和

大 局 意 识 ，强 化 部 门 联 动 配 合 和

项 目 监 督 管 理 ，加 大 跟 踪 、协 调 、

服务、督促力度，及时解决施工过

程 中 遇 到 的 困 难 和 问 题 ，为 项 目

建设打造良好环境。要明确工作

目 标 和 时 间 节 点 ，抢 天 时 ，抓 进

度 ，倒 排 工 期 ，挂 图 作 战 ，在 保 证

施 工 安 全 和 工 程 质 量 的 前 提 下 ，

全 力 加 快 施 工 速 度 ，高 效 推 进 项

目建设。

赵军在调研市区城建领域项目
建设和积水点改造情况时强调

克难攻坚强力实施 高效推进城市建设

本报讯 （记者蔡文瑶）9 月 8

日，市人大常委会副主任韩宏亮带

队，检查我市贯彻实施《中华人民

共和国固体废物污染环境防治法》

《河南省固体废物污染环境防治条

例》情况。

检查组深入郏县、鲁山县，实

地察看了天瑞环境科技有限公司

等企业、单位在固体废物处置、利

用等方面采取的具体举措。

韩宏亮强调，固体废物污染环

境防治是生态环境保护的重要内

容，事关人民群众身体健康和高质

量发展大局。要在提高认识上下

功夫，深入学习习近平生态文明思

想、习近平法治思想，深刻认识固

体废物污染环境防治的重要意义，

突出重点、严密执法、压实责任，推

动固体废物污染环境防治“一法一

条例”全面深入实施。要在强化意

识上下功夫，加大法律法规宣传力

度，形成群众积极参与固废污染环

境 防 治 、自 觉 保 护 生 态 环 境 的 良

好 社 会 氛 围 ，自 觉 遵 守 固 废 防 治

法 律 法 规 ，从 源 头 上 做 好 固 废 减

量 文 章 。 要 在 提 升 能 力 上 下 功

夫，认真总结经验做法，积极探索

固废减量化和资源化利用的新技

术、新思路，在生态文明建设上展

现新作为。

市人大常委会检查我市固体废物污染
环境防治“一法一条例”贯彻落实情况

韩宏亮带队

9 月 8 日，在

鲁山县董周乡五

里岭林果产业园

区，雷现超的果

园前一派忙碌景

象，一辆货车已

装满酥梨，即将

外运。

雷现超种植

酥梨 60 亩，今年

产 量 约 25 万 斤

（一斤=500 克），

目 前 已 销 售 16

万斤，预计中秋

节 前 销 售 完

毕。

本 报 记 者
常洪涛 摄

酥梨丰收


